

Optimistis Raih Dua Emas, Lima Atlet Tinju Asal Paser Masuk Final POPDA XVI Kaltim

PASER, Gerbangkaltim. com -Lima atlet tinju asal Paser dipastikan melaju ke final setelah pada pertandingan kedua, Jum'at (21/10) tiga atlet tinju, dua putri dan satu putra memenangkan pertandingan. Hari pertama pertandingan kemarin, sudah dua atlet tinju masuk final.

Tiga atlet tinju yang menang dan melanjutkan ke pertandingan final diantaranya Maria Nola Bintang (Bintang) untuk kelas 45-51 kg, Helen Sia Mone (Helen) kelas 54-57 kg dan Yohanes Erfandel (Fandil) kelas 46 kg.

Kemenangan Helen atas Naziyah, atlet tinju Bontang, menurut pelatih Fransisco di luar dugaan karena memang sejak awal Helen tidak diunggulkan.

Selama Helen bertanding, rekan-rekan atlet tinju lainnya terlihat berteriak teriak memberi semangat.

"Helen memang tidak diunggulkan tetapi semangat bertanding sangat tinggi hingga ronde berakhir, " kata Fransisco.



Keseruan pertandingan juga terjadi ketika Yohanes Erfandil melawan Ariel Fachri , atlet tinju asal Bontang.

Sejak ronde pertama pertandingan, Ariel Fachri terlihat agresif dan tak lelah melancarkan serangan bertubi-tubi ke arah Fandil hingga sempoyangan, namun dia tetap bertahan hingga ronde pertama berakhir.

Kondisi berbalik ketika ronde kedua, Ariel Fachri yang sejak ronde pertama agresif menyerang terlihat kelelahan. Kesempatan ini dimanfaatkan Fandil menyerang Ariel Fachri bertubi- tubi hingga akhirnya wasit memutuskan menghentikan pertandingan.

Kelima atlet tinju asal Paser ini akan bertanding pada laga final Minggu (23/10/2022).

“Hari ini tidak ada pertandingan karena Final hari minggu, ” kata Fransisco.

Sehari sebelum final, kata Frans, atlet tinju yang akan bertanding dikumpulkan.

“Arahan saya, mereka harus menang, kalo soal teknik mereka sudah menguasai, ” Kata Fransisco.

Fransisco optimistis dua target emas bisa diraih anak asuhan dalam POPDA XVI Kaltim.

“Untuk emas, saya optimis dua dari atlet tinju putra Rio dan Atlet tinju putri Bintang, kalo nambah satu emas lagi, ya itu harapan kami” katanya. (erwe)